



Centre commémoratif
de l'Holocauste à Montréal

Montreal Holocaust
Memorial Centre

Déclaration sur l'antisémitisme

Un an après les attentats meurtriers de Paris au siège du journal *Charlie Hebdo*, le 7 janvier 2015, et de l'épicerie Casher, le 9 janvier 2015, le Centre commémoratif de l'Holocauste à Montréal réaffirme sa solidarité envers toutes les victimes des attentats et des peuples victimes du terrorisme.

Un an après les attentats de Charlie Hebdo et de l'épicerie Cacher, nous restons préoccupés par la montée de l'antisémitisme dans le monde, par les attaques à la liberté d'expression, par les craintes sur la diversité religieuse et culturelle propagées par des personnalités politiques dans différents pays et par la montée de l'islamophobie.

Un an après les attentats de Charlie Hebdo et de l'épicerie Cacher, nous réaffirmons notre engagement à lutter contre toutes formes de préjugés, contre la haine et contre l'indifférence.

Un an après les attentats de Charlie Hebdo et de l'épicerie Cacher, nous renouvelons l'invitation à chaque citoyen à combattre publiquement les dangers qui menacent le vivre ensemble, en Europe ainsi qu'en Amérique du Nord. Nous urgeons toujours les citoyens de travailler ensemble, de ne pas identifier d'anciens ou de nouveaux boucs émissaires, mais de se mobiliser contre le racisme.

Un an après les attentats de Charlie Hebdo et de l'épicerie Cacher, quelques semaines après les attentats du 13 novembre à Paris, nous espérons que notre leitmotiv: Apprendre, ressentir, se souvenir, agir inspire à être une société inclusive et respectueuse de la différence en accueillant les réfugiés syriens, par exemple.

Pour en savoir plus à propos de l'Holocauste et l'antisémitisme: www.mhmc.ca